



Regierungsratsbeschluss vom 26. November 2024

Schriftliche Anfrage Barbara Heer betreffend geschlechtsspezifische Radikalisierungsdynamiken

P245381

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Im Kanton Basel-Stadt gibt es unterschiedliche Stellen, die über Fachexpertise bezüglich Radikalisierungstendenzen und deren Ausprägungen insbesondere im Zusammenhang mit Männlichkeitsnormen als Risikofaktor verfügen und diese direkt oder indirekt adressieren.

